



Instituto Nacional de Bosques  
Más bosques. Más vida

## EL INAB EVITÓ LA DEFORESTACIÓN DE MÁS DE 240 MIL HECTÁREAS A TRAVÉS DE LOS INCENTIVOS FORESTALES

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) en coordinación con el Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN) realizó el noveno desembolso de los incentivos forestales PINPEP Y PROBOSQUE del año 2022, estos contribuyen a la recuperación, manejo de bosques y al bienestar de los guatemaltecos. En conferencia de prensa dieron a conocer que estos pagos incentivaron el establecimiento, mantenimiento y manejo sostenible de 40,653 proyectos, equivalentes a 270,634.30 hectáreas, inyectando a la economía local un total de Q. 575,909,062.11. Lo anterior benefició a 54,786 familias, generando 6,147,685 jornales, equivalentes a 22,769 empleos en el área rural.



“ Con los pagos de este año se ha evitado la deforestación de 243,581.46 hectáreas de bosque natural bajo manejo de protección y producción. Además 14.19 millones de toneladas de Carbono se fijaron en el área bajo manejo con incentivos (59.6 ton/ha). Mientras que 2,044 proyectos fueron incentivados dentro de áreas protegidas

**Resaltó el Ing. Rony Granados, gerente del INAB.** ”

Los incentivos forestales fortalecen la economía rural, especialmente en áreas vulnerables por lo que INAB ha incentivado 22,479 proyectos en municipios con vulnerabilidad en la seguridad alimentaria y nutricional; 13,254 proyectos incentivados en municipios del Corredor Seco y 30,686 en municipios con pobreza y pobreza extrema. Lo anterior durante lo que va del año.

Para finalizar 27,052.84 hectáreas fueron recuperadas a través de plantaciones, sistemas agroforestales y restauración forestal bajo mantenimiento, y se incentivaron 123,653.70 hectáreas de bosque natural protegido, que se ubica en áreas de recarga hídrica.

